

# Gemeinderatswahlen 2020 Inchenhofen

Die Kandidaten stellen sich vor:



## Markus Ebner, Listenplatz 6

Mein Name ist Markus Ebner, ich wohne in Sainbach, bin verheiratet und habe drei tolle Söhne. Ich bin gelernter Zentralheizungs- und Lüftungsbauer und arbeite seit 2012 bei einem Ziegelwerk in Oberbernbach als Anlagenführer.

Ich bin bei der 3. Liste, da dort Menschen aus allen Ortsteilen sind, die sachlich über alle Problematiken in der Gemeinde diskutieren und keine eigenen Interessen in den Vordergrund stellen. Die hohe Transparenz und Kommunikation haben mich sehr beeindruckt.

Sollte ich für den Gemeinderat gewählt werden, werde ich mich gerne für die Bürger in Inchenhofen und seinen Ortsteilen einsetzen, ihre Anliegen und Probleme ernst nehmen und versuchen umsetzbare Lösungen zu finden.

